
 
COMPTE RENDU BUREAU EXECUTIF 

Du 21 mars 2022 

Dijon 
 

Présents : Bruno CHAIGNON, Benoît CORDIER, Jean-François DUCROT, Christophe 
FLACELIERE, Jean-Philippe GAUTHIER, Sandrine JACQUES, Franck JACQUOT, Bernard MARY, 
Eric PIHET, Jean-Paul PONCHON, Gilles ZOPPI 
 

Excusés : Norbert PRUDON 
 

Invités : Emilian BROE 
 

Invité absent : Eric MEZIER 
 
 

1/ Accueil, émargement, Pass Vaccinal 

-Félicitations à Benoit pour son élection au Conseil Fédéral (Collège VTT) 
 

-Bon début de saison, avec 7 victoires haut niveau sur la route et une très bonne entame de 
la Coupe de France BMX, notamment pour Besançon, en tête de la DN2 et des équipes Avenir 
VTT ? 
 

-VTT Manche Marseille, résultats respectables des Teams 
 

-Envisager certains BE (voire CA) à nouveau en visio, surtout eu égard au prix du carburant 
(groupe de travail ad hoc FFC) 
 

2/ Validation du compte-rendu du BE du 02/02 (CR envoyé le 7 février) 

Approuvé à l’unanimité 

 

3/ Point Financier 

-Les chiffres sont rassurants, du fait de la reprise de l’activité (+ de licences, + d’engagements, 

+ de mutations). Comparaison à faire avec une année « standard », 2019 par exemple.  

-Droits d’organisation 2022 : le BE propose qu’ils restent les mêmes qu’en 2021, même si la 

remise effectuée au niveau des assurances, ne sera plus d’actualité. A valider lors du prochain 

CA.  

 

4/ Budget des Commissions 

-Chaque responsable de commission a envoyé ses besoins/demandes, après étude de  

-Budget technique de 72150€ en 2021 Demande de 73777€ en 2022. 

BMX : enveloppe de 5000€ pour « Avenir BMX BFC » sur convention comme l’année dernière. 

Total global : 12510€. Cela étant inclus dans le budget global de la commission, d’autres 



actions doivent être supprimées. Il semble nécessaire de responsabiliser l’équipe Avenir à 

trouver un mode de fonctionnement différent pour que la part de participation du CR soit 

moins importante.    

Route : actions initiales reprises, diminution au niveau du Tour de l’Avenir, priorité aux cadets 

et juniors. Proposition de faire du naming pour cette épreuve, si notre équipe est retenue pour 

participer, un partenaire privé pourrait suivre cette épreuve dans son intégralité, en contre 

partie de financer en partie (maillots à son nom…). Stage prépa France pour les cadets 

seulement.  

Cyclo-cross : la manche interrégionale (Coupe de France Départements) ne sera pas prise en 

charge.  

VTT : même budget que l’année dernière 

Piste : des manches de Coupe et Trophée Fenioux ont été retirées. Diminution du nombre 

d’athlètes pour les Championnats de France. Investissement matériel nécessaire pour 

soutenir la dynamique engagée pour relancer cette discipline, mais budget limité à 1000€ pour 

ces actions. Difficulté dans la gestion du matériel, fonctionnement différent des autres 

disciplines, matériel spécifique nécessaire, pour attirer les jeunes. Un plan d’actions 

d’investissement peut être dégagé du budget technique pour entrer dans le cadre de nos choix 

de politique sportive de relance de la discipline. 

Remarque : importance de comparer le prévisionnel avec le réalisé N-1 de chaque 

commission.  

Questions sur la démarche : demande aux responsables de commissions de devis pour 

investissements, déception de ne pas retrouver ces possibilités d’investissement dans le 

budget qui leur est alloué.  

 

5/ Point Arbitrage 

Point de situation : encore des épreuves sans arbitre. Pas de réponse écrite à ce jour de la 

commission nationale sécurité, réponse orale : des épreuves peuvent avoir lieu sans arbitre 

(ex. : Nouvelle Aquitaine), mais le CR doit nommer quelqu’un de l’organisation qui gère 

l’arrivée.  

Réunion des arbitres route de la région prévue samedi 2 avril à Dole.   

Homologations : modification du classement des 3,J à Pelousey.  

Inciter les clubs qui n’ont pas d’arbitres qui officient à trouver des volontaires pour se former.  

 

6/ Point Informatique 

Point de situation par antenne, matériel : ordinateurs et photocopieur. Proposition d’acheter 

un ordinateur portable pour Elodie et pour Aurélia, avec station d’accueil et grand écran. A 

Autun le contrat du photocopieur qui arrive à échéance fin juin, a été résilié, coût 1880€ HT / 

Trimestre.  

Ce que Jean-Philippe GAUTHIER a trouvé comme devis : pour Besançon ordinateur portable, 

écran, station d’accueil = 1590€ HT. Pour Autun : ordinateur portable + écran, station d’accueil 

= 1790€. Location photocopieur = location trimestrielle de 185€ chez un autre fournisseur.  



 

7/ Questions diverses 

-Statistiques (Eric) : tendance très positive à date par rapport à l’année 2021. Voir document 

-Point sur le recrutement du poste de Chargé de Développement : 2 candidats seront reçus 

jeudi (suite au désistement de 2 candidats) + 1 candidate ce matin reçue par le biais de Pôle 

Emploi. 

-Point sur les U23 : réunion en visio récente à l’initiative d’Emilian avec les DS des clubs de N, 

pour évoquer la saison, en fonction du contexte. Championnats de France de l’Avenir : 

déplacement des coureurs en autonomie (clubs), pris en charge sur place la veille de l’épreuve, 

avec port du maillot du CR le jour de l’épreuve. Tour de l’Avenir : participation très incertaine 

de notre équipe, budget de l’action qui passe de + de 6000€ à 1000€, idée de trouver un 

partenaire privé qui finance cette action. 

-Problème des mauvaises catégories de certains licenciés Pass Cyclistes : gestion en direct par 

Chantal, comment gérer les litiges ? Désormais gérés par la Commission Route (Compétition). 

Quid désormais des + de 50 ans (pas dans le règlement national, qui doit être utilisé désormais 

sur tout le territoire). Montée pour combien de temps ?  

-Licence Claire HASSENFRATZ : elle en demande le remboursement. Somme identique (52€) 

pour elle et Mathieu RIGOLLOT.  

-CD 21 candidat à l’organisation du Congrès Fédéral 2023 ou 2024. 

-Vivons Vélo (Cf Skoda) 

-Gestion des Sites VTT : réunion demain avec le Doubs 

-Tour 71 : point de situation 

 

 

Fin de séance à 22h50 

 

Le Président,     La Secrétaire Générale, 

Gilles ZOPPI     Sandrine JACQUES 



AU 28 02 21 AU 28 02 22

Cpte 45 74 626,30 63 318,25

Cpte 60 292 391,41 367 187,00

Cte 07 prêt 250 000,00 250 000,00

TOTAL 617 017,71 680 505,25

CAISSE AU 28 02 22 : 156,50€

Créances au 28 02 21 Créances au 28 02 22

Clubs 19 431,65 31 283,60

N-1        2020/2021 01/02/2021 au 28/02/2021 01/11/2020 au 28/02/2021

Dépenses 99 711,00 340 110,40

Recettes 58 547,98 399 253,24

59 142,84

N          2021/2022 01/02/2022 au 28/02/2022 du 01/11/2021 au 28/02/2022

Dépenses 115 241,06 429 560,97

Recettes 90 752,38 553 168,78

123 607,81

SITUATION FINANCIERE COMITE

28 02 22



31-oct. 30-nov. 31-déc. 31-janv. 28-févr. 31-mars 30-avr. 31-mai 30-juin 31-juil. 31-août 30-sept. 2/21-2/22 %

FFC 11 843 30 409 60 912 82 136 93 871 12 165 14,89%
BFC 444 1 349 2 741 4 202 5 015 561 12,60%

28/02/21
28/02/22

DISCIPLINES 28/02/21 28/02/22 Diff % SEXE 28/02/21 28/02/22 Diff %

BMX 1161 1195 34 2,93 FEMMES 586 669 83 14,16

C-CROSS 101 173 72 71,29 HOMME 3868 4346 478 12,36

C-SSALLE 1 7 6 600,00

PISTE 10 11 1 10,00

ROUTE 1847 2049 202 10,94

V-COUCHE 0 0 0 #DIV/0!

VTT 1334 1580 246 18,44

CATEGORIES 28/02/21 28/02/22 CATEGORIES 28/02/21 28/02/22 JEUNES CATEGORIES 28/02/21 28/02/22

PRO 9 12 MIN 384 416 32 PASS 584 646

1ère 57 82 BEN 373 454 81 PASS OP 116 150

2ème 105 107 PUP 377 432 55 CYCLO 147 203

3ème 236 264 POU 318 328 10 LOISIR 370 395

JUN 209 237 PRE 138 125 -13 NATURE 98 132

CAD 303 333 ARBITRES 128 124 -4 AUTRES 502 575
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